

Eine neue Orgel für das Pfarrzentrum St. Paul

100 Orgelpfeifen aus dem Werkschulheim Felbertal suchen Paten

**Tolle Aktion:
Mit dem Kauf der von
Schülern des
Werkschulheims
Felbertal angefertigten
Orgelpfeifen wird der
Kauf einer neuen
Orgel für St. Paul
unterstützt.**



LABg. Gerlinde Rogatsch (l.) und Pfarrer Peter Hausberger (r.) auf Besuch im Werkschulheim Felbertal, mit Direktor Winfried Kogelnik (4.v.r.), Werkstättenleiter Herber Bachler (2.v.r.) und Schülern.

Fotos (2): Werkschulheim Felbertal

Zu einem lebendigen Pfarrzentrum – wie es St. Paul in Salzburg ist – gehört eine Orgel. Die alte Übungorgel aus dem Mozarteum hat nach 15 Jahren ausgedient, jetzt muss eine neue angeschafft werden. Die rund 400.000 Euro werden größtenteils durch Spenden aufgebracht. Einen tollen Beitrag dazu haben die Schüler im Werkschulheim Felbertal geleistet. Im Rahmen ihres Unterrichtes haben sie kleine Orgelpfeifen angefertigt, die jetzt als Bausteine zu 1.000, 500 oder 300 Euro ihre „Orgel-Paten“ suchen.

Bei einem Besuch im Werkschul-

heim Felbertal konnten sich der Pfarrer von St. Paul, Peter Hausberger, gemeinsam mit ÖVP-Klubobfrau Gerlinde Rogatsch von der höchst professionellen Arbeit der Schüler überzeugen.

Pfarrer Peter Hausberger bedankte sich auch beim Obmann des Werkschulheimes Wolfgang Saliger für diesen wertvollen Beitrag der Schüler und ist sich sicher, dass damit die Finanzierung der neuen Orgel wesentlich erleichtert wird.

Gerlinde Rogatsch, die das engagierte Orgelkomitee beim Auftreiben von Spenden unterstützt, ist von den wunderschönen Orgelpfeifen aus dem Werkschulheim begeistert: Die Schüler aus dem Werkschulheim Felbertal arbeiten höchst professionell! Sie überbrachte Direktor Winfried Kogelnik und Werkstättenleiter Herbert Bachler ein großes Kompliment für die Schule.



Der Kauf von Orgelpfeifen kommt dem Kauf einer neuen Orgel zugute.

Hier sind die Orgelpfeifen erhältlich:

Pfarrzentrum St. Paul

Tel. 0662/824916,

E-Mail: pfarre@stpaul.at,

www.stpaul.at

Preise:

Orgelpfeife Gold: 1.000 Euro

Orgelpfeife Silber: 500 Euro

Orgelpfeife Bronze: 300 Euro

